

FÊTE DE MT-GIROD - DISCOURS



Prononcé le 11.07.2021 à l'occasion de la Fête de Mt-Girod

Seule la version prononcée oralement fait foi

Mesdames et messieurs chers amis du Jura bernois,

Quel plaisir de pouvoir à nouveau se retrouver dans la convivialité de ce magnifique cadre ici à Mt-Girod. En plus d'être magnifiques, ces pâturages sont un haut lieu, quasi mythique, de la résistance bernoise contre les agressions séparatistes.

Cette résistance, Mesdames et Messieurs, elle doit continuer. Le tragique épisode de Moutier, largement commenté aujourd'hui, est un véritable déchirement pour nous tous.

Surtout qu'il reste des zones d'ombres dans le déroulement du vote. Après le fiasco démocratique de 2017, on nous annonçait un serrage de vis pour celui de 2021. Or, on constate aujourd'hui qu'une infime partie du registre électoral a réellement été contrôlée. Plusieurs dizaines de cas de domiciliations fictives de séparatistes en été documentés par nos soins avant le vote, et ce n'est que la partie émergée de l'iceberg donc. Le vote le plus surveillé de l'histoire ? Des foutaises !

Le vote de Moutier n'a pas été gagné à la régulière, nos adversaires ont forcé le destin. Leur acharnement a fini par lasser la population, il a réussi à endormir la vigilance des Jurassiens bernois. Nous avons fait bien des concessions et avons été tolérants pendant assez longtemps. Maintenant c'est terminé.

Belprahon en est l'exemple typique, si nous ne faisons pas preuve de fermeté, vous donnez le petit doigt à un séparatiste et il vous bouffe le bras !

Nous attendons donc de nos autorités locales et cantonales la plus grande fermeté face aux séparatistes, c'est-à-dire :

- Premièrement faire toute la lumière sur les irrégularités à nouveau constatées lors du vote de Moutier de 2021
- Deuxièmement, ne faire aucun cadeau aux Jurassiens lors de la procédure de partage des biens à Moutier ;
- Troisièmement, arrêter de nommer des séparatistes affichés à des postes à responsabilité dans les institutions politiques et dans l'Administration ;
- Et quatrièmement, dire STOP avec détermination à toute revendication territoriale jurassienne sur le Jura bernois.

Pour être respectés Mesdames et Messieurs, il faut du courage et de la fermeté. Dénoncer le séparatisme, c'est affirmer à nos voisins et amis Jurassiens notre identité avec respect et commencer une relation sincère et bienveillante. Pour pouvoir se construire positivement, le Jura bernois doit se débarrasser définitivement de la Question jurassienne.

Vive le Jura bernois uni
Vive le canton de Berne !